

*Habitant près de la mer, j'ai la chance de passer devant, tous les matins, en allant au travail. Ce matin, je pensais qu'il fallait acheter de nouvelles palmes pour mon fils (les pieds grandissent vraiment très vite !), et en pensant à la couleur, la forme, la longueur et la matière, j'ai eu la sensation physique d'être dans l'eau avec mes propres palmes, et d'effectuer un battement pour avancer en ondulant... cela a été un court instant magique et jubilatoire, dû au simple souvenir de ma dernière baignade.. extraordinaire !*